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本日のゲスト・ビジター 

 
ビジター 沼津西ＲＣ 久松但 様 

ゲストはありませんでした。 

ゲイリー Ｃ.Ｋ. ホァン 

岡本 一八 

濱田 清明 

前田 守 

毎週月曜日１２：３０点鐘 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２  増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

 
スマイル報告 

 

岩本義正 結婚記念日お祝いありがとう。 

小川隆洋 結婚記念日お祝い有難うございます。 

大石昭裕 誕生日お祝い有難うございます。 

濱田清明 今月も宜しくお願いします。 

野口郁夫 ロータリー財団へ。 

前田 守  今月も宜しくお願いします。 

梅田欣一 結婚記念日お祝い有難うございます。 

梅田欣一 妻の誕生日お祝い有難うございます。 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ２０１４年１１月のロータリーレート １ドル＝１０６円 

   ガバナー月信１１月号 到着 

  ＊ガバナーエレクト事務所より 

   次期地区委員委嘱承認のお願い 到着 

  ＊ロータリーの友事務所より 

   ロータリーの友１１月号到着。 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊御殿場ＲＣ 

   １１月１３日(木)→東山荘 

   １１月２０日(木)、２７日(木)→THE GOTEMBAKAN 

  ＊沼津北ＲＣ 

   １２月１６日(火)→夜間例会～忘年家族会～ 

   １２月２３日(火)→祝日休会 

   １２月３０日(火)→裁量休会 

    

■ 週報到着 ■  

御殿場ＲＣ・富士ＲＣ・富士山吉原ＲＣ 

会長挨拶 

第１５３６回例会 会長挨拶 

会長 濱田清明 

皆さんこんにちは。第四回目の紹介者は野口郁夫さんです。 

野口さんは１９５６年６月６日に山梨県生まれの５８歳でいらっしゃ

います。ご職業は入会当時より㈱野口商店で衣料品配布業をさ

れておられます。 

㈱野口商店の創業は１９０６年・明治３９年、国際ロータリーが

出来た１９０５年明治３８年の翌年にあたり、歴史の重みを感じま

す。今年で創業１０８年の老舗であられ、初代が野口足袋店とし

て開業されたのが始まりだそうです。その後２代目が昭和３７年

に法人化して縫製工場等を作り、主に製造に力を入れ会社を盛

り立てて来られ、その後時代の流れと共に商品の仕入れ問屋へ

と移行されたとの事です。所在地も昭和４５年頃に沼津の上土か

ら現在の清水町卸団地へ移転され、現在に至っておられます。 

野口さんの入社のきっかけは、大学時代にお付き合いをされ

ていた現在の奥様のご実家というのがご縁だそうで、昭和５３年

に大学卒業と共に入社され、昭和５５年にめでたく奥様とご結婚

されました。 

平成元年に二代目が亡くなり、野口さんが三代目に就任され

てからは問屋業から小売り直販業に移行していき、今では１５０

社ほどの顧客を抱え、年商の半分ほどを占めるまでに至ったと

お話下さいました。 

その他では洋服とは違う分野にも業務を広げられているそう

で、今後のご活躍も続かれる事でしょう。 

そろそろ四代目についても気になる所であるようですが、お子

様がご息女２人という事で、お婿さんの気持ち次第という所もあ

り、その点ではもう少し落ち着かない日々が続くご様子でした。 

さて、野口さんのロータリー入会のお話ですが、野口さんは沼

津東ロータリークラブが出来てから６年後の１９８６年１月１３日２９

歳の時に入会されました。入会のきっかけは㈱野口商店の会計

を依頼していた会計事務所の高野様のご紹介だったそうです。

入会後は若かった事もあり、３年間受付を担当したと仰っておら

れました。当時は毎回１０～１５人くらいのメイキャップをする方が 

おられ、食事が足りなくなり外へ食べに出た思い出もあるそうで

す。苦労した事と言えば、現在のように事務局が無く自ら原稿を

集め週報に載せる作業が大変だったそうです。 

出席率については今までお話を伺った古泉様、太田様、原様

まで１００％でございましたが、野口さんは１００％は数回しかな

く、トータルで考えると８０％程かなと仰っておられました。 

現在のロータリーへの感想としては、若い人も多く活力もあり

良いと思っているとご感想を述べられ、ご自身も会が目標に掲げ

ている会員増強に力を入れていきたいと仰って頂き、心強く思い

ました。これからもロータリークラブ活動へのご尽力を期待しご紹

介とさせて頂きます。 

幹事報告 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
１０月１６日    

修正出席率 

１８名 １７名 １５名 88.24% 76.47% 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊地・前田・岩本 他  計１５名 

 

欠席： 石井・中田・原（免除）               計２名 

 

ＭＵ：  石井・前澤・前澤・中田 田             計２名 

◆次回例会プログラム◆ 清水町ふれあい広場 

R 

会員卓話 

ロータリー財団とは 

 

ロータリー財団委員長 岩本義正 

 

 ロータリー財団は、１９１７年、米

国ジョ－ジア州アトランタで開催さ

れた国際大会において、アーチＣ

クランプが「全世界的な規模で慈

善・教育・その他社会奉仕の分野

でより良いことをする為に基金をつ

くろう」と提案したことに始まります。 

アーチ・クランプは、６人目のＲＩ会長で、ロータリー財団の父

と呼ばれています。各地のロータリアンが目先の世界の出来事

に目を奪われている第一次世界大戦中に、アーチ・クランプの

夢が提起されました。 

数ヶ月後に、この新しく誕生した基金は米国ミズーリ州カンザ

スのクラブから２６ドル５０セントの最初の寄付金を受け取りまし

た。１９２８年ミネソタ州ミネアポリス国際大会で、この基金はロー

タリー財団と名付けられました。 

ロータリー財団には次のような寄付の種類があります 

1 年次寄付 

2 恒久基金への寄付 

3 使途指定寄付 

上記内容については配布の資料を見てください。 

 
第６回 理事会報告 

 
①１２月の例会プログラムについて 

 ０１日 1538 回 クラブ協議会（年次総会・次年度理事発表・半 

           期報告）・入会式２名  ※理事会１１：３０ 

 １８日 1539 回 ｸﾗﾌﾞ協議会(地区大報告・半期各委員会報告) 

 １５日 1540 回 卓話（会員増強退会防止委員会・野口委員長） 

 ２２日 1541 回 →例会変更 ２０日(土) Xmas家族例会 

 ２９日 1535 回 裁量休日 

 ※11/4(木) グランウンドグルフミニ大会 

 

②指名委員会の指名について 

 ・３名 古泉会員、前澤会員、冨樫会員 

 

③地区大会について（11/15-16） 

 ・出席者９名 

  ・集合 野口商店→5：40 発 沼津駅北→6：10 発 

  ・クラブ研修リーダーセミナーが当日開催予定で、太田委員 

   長が出席予定です。内容は後日報告。 

 

④ふれあい広場について（11/23･日） 

  ・集合 8：30 （野口商店へ駐車して下さい） 

  ・釣り銭用意 大石委員長準備。 

  ・筆記用具 値札用フセン、ペン、釣り銭箱は事務局準備。 

  ・商品 少しでも多くの売れそうな商品をお願いします。 

 

⑤Xmas 家族例会について（12/20･土･18:30） 

 ・場所 丸平さん予定（髙田会員に打診していただく） 

 ・予算 ８，０００円 

 ・催し物 クラブ管理運営にて検討。 

 ・招待ハガキ 詳細決まり次第、事務局より発送。 

 

⑥会員増強について 

 ・荒川さん 

  10/16 入会申込書提出→11/10 野口会員増強委員長と理 

  事会承認→11/11 諾否を前会員へ FAX予定 

 

⑦その他 

  ・会員バッジ購入 在庫１つの為、５個購入します。 

  ・クラブ定款等について 在庫あと１冊→見積り手配。次回理 

事会にて検討。 

  ・クラブジャンバーについて 同じ物は取扱無し。全員分新 

調するか、見積もりを取り、次回理事会で検討。 

  ・原会員が退院され、１２月の例会より参加されるそうです。 

  ・継続事業 原稿は全て集まりました。川柳に関しては学年 

   全員の提出でしたので、お礼を要検討。 

  ・副幹事は、石井会員が仕事の関係上困難との事でしたの 

   で、小川会員へ変更させていただきました。 

 

会員慶事 
 

 【本人誕生日】 

大石昭裕会員 

 

 【ご夫人誕生日】 

中田光子様 

梅田美乃里様 

 

 【結婚記念日】 

梅田欣一会員・美乃里様 

岩本義正会員・順子様 

小川隆洋会員・一乃様 

 

 

 

 

 

 

 

 ＊川口会員が入籍されましたので、記念品を贈呈しました。 


